
　西地区では昨秋より「ハエ」が

異常に発生した。今日では大分少

なくなったが今後梅雨のシーズン・

猛暑のシーズンとまたハエの飛散

の再来が考えられる。白岡市とし

て異常発生の原因が何なのか、ま

た場所がどこなのか、そして今後

の対応はどうするのか伺う。

西地区の「ハエ」の
問題は問

　来たる２年より小学校の英語教

育が本格化する。児童も先生も対

応や準備に大変なことと思う。ま

た市としても先生のオーバーワー

クの対策や児童への指導などは難

問題と考える。それらの難問題に

対して市としてどのような対応を

行うのか伺う。

小学校の英語教育の
現状と今後を伺う問

　発生原因は、蓮田市内の事業所

の堆肥製造によるものであった。

今後は、蓮田市が２週間に１度巡

回し、その情報を提供していただ

く。市民から相談があった際は、

現地を確認し、蓮田市と連携して、

県の協力を得ながら、立入調査や

指導を行うよう努めていく。

引き続き、県や蓮田市と
連携していく答

　２年度から小学校３・４年生で

週１回の外国語活動、５・６年生

で週２回の外国語科の授業が行わ

れる。今後、小学校教員の研修を

充実させ、指導力向上を図る。ま

た、英語指導助手の配置や業務改

善検討委員会を立ち上げるなど教

員の負担軽減に取り組む。

教員の指導力向上と
負担軽減に取り組む答

　今年の7月から、市役所などの
屋内外の公共施設が敷地内禁煙に

なる。乳幼児や妊婦の受動喫煙防

止のために、都市公園と児童遊園

も敷地内禁煙にすべきである。ま

た、禁煙マークを設置するなどの

周知が大切であると考えるが、い

かがか。

都市公園と児童遊園も
敷地内禁煙へ問

　道路の破損などの不具合は、交

通事故の原因や通行の妨げになる。

市民の協力で、スマートフォンや

パソコンから道路の不具合箇所の

画像と情報を通報してもらう取組

がある。24時間通報可能である。
安心安全のまちづくりのために、

市として、始めてはいかがか。

道路の不具合を市民通報
で安心安全に問

　昨年の健康増進法の一部改正に

ともない、望まない受動喫煙の防

止から都市公園は敷地内禁煙とし

た。簡易児童遊園は、改正をふま

え敷地内禁煙としていく。市公式

ホームページに記事を掲載し、園

内にポスターなどを掲示するなど

周知に努める。

敷地内禁煙の周知に
努める答

　道路の不具合箇所をスマートフ

ォンなどから手軽に通報できるシ

ステムは、安全な道路環境維持の

ための有効な手段のひとつである。

　道路のさらなる安全維持のため、

先進自治体の例を参考にしながら、

システムの導入に向けて調査・研

究していく。

システムの導入に向けて
研究していく答
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